

Delegación cubana aborda sobre nexos con el OIEA



Captura de pantalla de @rafaelmgrossi

La Habana, 28 nov (RHC) Una delegación de Cuba abordó este jueves el estado de sus relaciones con el Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), en un encuentro en Viena, Austria, con el director general de esa entidad de la ONU, Rafael Mariano Grossi.

La reunión se desarrolló en el ámbito de la Conferencia Ministerial sobre Ciencia y Tecnologías Nucleares, en la cual participan, en representación de la nación antillana, Eduardo Martínez Díaz, vice primer ministro, y Gladys López, presidenta de la Agencia de Energía Nuclear y Tecnologías de Avanzada (AENTA).

Según informa en X el Ministerio cubano de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma), la conversación con Grossi versó sobre las potencialidades para continuar desarrollando la colaboración.

“Hablamos sobre la iniciativa "Rayos de Esperanza", lanzada por ese organismo, que promueve el uso de la medicina nuclear para el tratamiento del cáncer”, escribió Martínez Díaz.

De acuerdo con el vice primer ministro cubano, también abordaron la plataforma de trabajo de la organización relacionada con el estudio y evaluación del uso de pequeños reactores modulares para la generación de electricidad.

En la misma red social, el director general de la OIEA manifestó que ese organismo espera fortalecer sus nexos con Cuba e impulsar el progreso en las áreas en las cuales se trabaja.

Este miércoles, el vice primer ministro también se reunió con el Secretario Ejecutivo de la Organización para la Prohibición Completa de los Ensayos Nucleares (CTBTO, por sus siglas en inglés), Robert Floyd, a quien ratificó la voluntad de trabajar de conjunto para alcanzar el objetivo de este organismo.

En su discurso en la sesión inaugural del evento, Martínez Díaz resaltó la importancia del uso de las tecnologías nucleares en función de la paz y el desarrollo sostenible.

La Conferencia Ministerial cierra hoy sus puertas, luego de tres jornadas para intercambiar sobre los aportes de la energía nuclear para transformar la vida en el planeta.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370835-delegacion-cubana-aborda-sobre-nexos-con-el-oiea>



Radio Habana Cuba